

きよただより season 4

発行日 令和6年11月28日
第3号

みなさんお久しぶりです、気温も日に日に下がってきていてこれからはインフルエンザなどの感染症に気を付けて過ごしていかなければならないですね！
羊ヶ丘養護園地域小規模施設きよただでは、夏以降も様々なことを経験・体験しておりました。すこしいアuntimeでお送りできなかったので申し訳なく感じますが、読んでいただけたらと思います。よろしくお願いします！！

丘珠空港見学に行ってきました！！

JALさんの招待で、東区にある丘珠空港のバックヤードツアーを体験しました。ついさっきまで空を飛んでいた飛行機の中を見学することができ、子ども達は大興奮！機内では、アナウンス体験や、普段は絶対入れないコックピットの中も見学し、パイロット気分を満喫👏 紙ヒコーキづくりも体験させていただき、素敵なお土産となりました！！ すぐにも飛行機に乗りたい！！とはしゃぐ子ども達でした✈



小学生 オフの過ごし方！！

小学校の開校記念日に、バッティングセンターと紅葉狩りに行きました！
バッティングセンターでは、小学生もぐんぐん体が大きくなっており、力強いスイングを見せてくれました。カキーン！！ナイスバッティング🎯
その後は紅葉のきれいな厚別神社へ寄り、秋詣もして、「また年明けに初詣に来ます」と神様に声をかけ、心穏やかに締めくくった一日でした🍁



学習発表会の振り替え休日に、「AOAOSAPPORO」に行きました。街中の大きな綺麗なビルの中にペンギンや魚がいることなんて想像もつかずに行きました…。久しぶりの水族館、たくさんの海の生き物に癒され、その後サッポロファクトリーへ移動。大きなクリスマスツリーを見て少し休憩をして帰ってきました。楽しい一日を過ごし、また来年も学習発表会をがんばろう！と思った小学生ズでした！！

